



滑川・早月中1年

高原投手 日本代表に 女子ソフトU15

25日、富山市の富山電気ビルで開かれた県ソフトボール協会の新年度会で、高原さんに激励金が贈られた。高原さんはクラブの野口高志監督や協会関係者を前に「精いっぱい頑張り、(ワールドカップ)で必ず金メダルを取つて報告する」と意欲を示した。

県内初、3月からアジア杯ソフトボール女子のU15日本代表に、ニューリバーソフトボールクラブの投手高原樹梨亞さん(13)が選ばれた。同競技U15代表入りは富山県内男女で初めてとなる。3月25日から台湾で始まるU15アジアカップ、7月にイタリアで行われるワ

ールドカップに出場する予定で、高原さんは世界舞台での活躍を誓った。

高原さんは昨年12月に静岡県で行われた選考会で、全国から集まつた94人のうちから代表の16人に選ばれた。7歳で競技を始め、最速103キロの直球が武器で、変化球も豊富。長打力もあり、昨年の全日本大会では柵越え本塁打を放つた。

日本女子U15代表
高原選手(早月)
激励
県ソフトボール協会

かれ、3月から始まる国際大会に「精いっぱい頑張って、必ず金メダルを取ります」と誓つた。

ソフトボールの日本女子代表チームU15に、滑川市早月中学校1年の高原樹梨亞選手(13)が選ばれた。25日、富山市富山電気ビルで県ソフトボール協会による激励会が開



国際大会への意気込みを語る高原選手=富山電気ビル

日本代表に選出された。長打力も評価されており、打撃面での活躍も期待される。激励会では、同協会や同協会賛助会が激励金を贈った。

日本代表は3月に台湾で開かれるアジアカップに参加する。上位3チームが7月にイタリアで開かれるワールドカップに進む。